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В парке «Сокольники» за счет
средств горбюджета будет прове-
ден капитальный ремонт каскада
Путяевских прудов, сообщили в
среду, 18 апреля, в городской ад-
министрации. Путяевские пруды
находятся на северо-востоке Мо-
сквы, рядом с платформой Ма-
ленковская ярославского направ-
ления Московской железной до-
роги, и представляют собой кас-
кад из шести прудов, сооружен-
ных в пойме Путяевского ручья.
Общая их площадь составляет
6,1 га, средняя глубина - 2,5 мет-
ра. Самый крупный - Верхний,
площадь которого достигает поч-
ти 3 га.

Утвержден рабочий проект ка-
питального ремонта, предусмат-
ривающий очистку прудов от ило-
вых отложений, дноуглубление,
восстановление прогулочной до-
рожки вдоль прудов. В ходе капре-
монта на одном из водоемов будет
оборудована лодочная пристань.
Между двумя прудами сооружает-
ся каскадный водослив. Через
один из прудов и каскадный водо-
слив будут возведены два пеше-
ходных моста.
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4
РЕКОНСТРУКЦИЯ ВЕТХИХ ПАНЕЛЬНЫХ ДОМОВ 
С ПРИМЕНЕНИЕМ ЭНЕРГОСБЕРЕГАЮЩИХ
ТЕХНОЛОГИЙ ОБЕЩАЕТ ПРИРОСТ 
ЖИЛОГО ФОНДА В ЦЕНТРЕ СТОЛИЦЫ

День за днем:
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В ходе проходящего с 9 апреля
общегородского месячника «Чис-
тый автомобиль» уже наложено
штрафных санкций на сумму око-
ло 1,5 млн. рублей, сообщили в
четверг, 19 апреля,  в пресс-
службе Департамента транспорта
и связи столицы. Было проверено
105 410 единиц транспортных
средств, 26 690 из них имели не-
опрятный внешний вид, выявлено
143 случая мойки автотранспорта
вне специально отведенных мест.

Департаментом транспорта и
связи совместно с ассоциацией
«Чистый транспорт» проведены
дополнительные переговоры с
владельцами автомоек по удли-
нению рабочего дня или переходу
на круглосуточное предоставле-
ние услуг. На автомойках, входя-
щих в ассоциацию «Чистый
транспорт», мойка автомобилей,
принадлежащих ветеранам Вели-
кой Отечественной войны и тру-
дового фронта, производится
бесплатно.

ПОЛТОРА
МИЛЛИОНА 
ЗА ГРЯЗНЫЕ АВТО

ЧЕТВЕРГ,19.04

Реконструкция ветхих панельных
жилых домов с применением энер-
госберегающих технологий являет-
ся наиболее перспективной для
центра Москвы, заявил в пятницу,
20 апреля, журналистам префект
Центрального округа Сергей Байда-
ков. По его словам, необходимо
разработать программу по санации
9-этажного панельного жилого
фонда в центре столицы.

В ходе пилотного проекта по са-
нации двух домов на Краснохолм-
ской набережной (дом 3 и дом 5/9)
были демонтированы старые и ус-
тановлены новые балконы, заме-
нены все инженерные коммуника-
ции, деревянные окна заменили на
пластиковые. Кроме того, застек-
лены все балконы, установлены
датчики пожарной сигнализации,
поквартирные пожарные гидран-
ты, смонтирована система дымо-
удаления.

По словам С. Байдакова, в целом
жители положительно оценивают
проведенный ремонт, однако, так
как это пилотный проект, есть недо-
делки, которые в кратчайшие сроки
будут устранены. У домов на Крас-
нохолмской в ходе санации были
также надстроены мансарды.

ВМЕСТО СНОСА -
САНАЦИЯ

«МС» - Интерфакс 

Первое задание - «Визитная
карточка». Одна из участниц рас-
сказала, что для нее профессия
почтальона - это радостные лица
людей, получивших весточку. В
детстве она вместе с бабушкой-
почтальоном разносила по дерев-
не письма. Другая конкурсантка
резонно заметила: «Как жить без
почты на планете - никто сегодня
не ответит». А девиз «Оператор
связи - это лицо почты», произне-
сенный другой выпускницей, жю-
ри назовет лучшим.

На следующем этапе знания
теории оценивал компьютер. Де-
вушкам предстояло ответить на
такие вопросы теста, как: «Для че-
го предназначена контрольно-гер-
бовая печать?», «Как пишется ад-
рес на международных почтовых
отправлениях?». В практической
части задания участницам надо
было оформить отправление бан-
дероли. Не растерялись будущие
связисты и при работе на новых
почтово-кассовых терминалах,
действующих по системе Winpost
(от слов «Windows» и «почта»).
Эта компьютерная программа се-
годня помогает обслуживать мно-

гие почтовые операции. Скажем,
хранить информацию о заказных
письмах и бандеролях, взвеши-
вать их на электронных весах, вы-
давать чек. Даже указывать та-
риф, который зависит не только от
расстояния, но и от способа дос-
тавки почты - самолетом, по воде,
на собаках.

Одно из самых интересных и
зрелищных заданий - отправка по-
сылки. К импровизированному
месту работы юных почтовиков
подходили самые разные «клиен-
ты». Девчонкам нужно было мо-
ментально сообразить, как по пра-
вилам следует переслать паспорт,
аттестат, аудиокассету, деньги. И
можно ли отправлять бандеролью
виноград, пирожные, бананы, пи-
рожки, бутылку растворителя?
Было забавно, когда наши «де-
вушки в окошке» советовали сво-
им клиентам: «...А бананы лучше
съешьте сами».

Как мне объяснила Галина Не-
чушкина, начальник службы по
связям с общественностью Почты
России, в понятие «скоропортя-
щийся продукт» не входит кон-
кретное съестное. И если клиент
настаивает на отправке какого-то
продукта питания, то это можно

сделать, но со специальной отмет-
кой о том, что почта не несет от-
ветственности за его сохранность.

...Жюри и организаторы меро-
приятия были приятно удивлены и
даже растерянны. Девчонки не
только выдержали все испытания
с удивительной скоростью. Но еще
и вышли за рамки конкурсных
ученических нормативов. Сорев-
новались, что называется, по
взрослым меркам: очень быстро и
грамотно. Случилось и еще одно
открытие дня: призерами стали
ученицы одного мастера - Ларисы
Макаркиной. Лариса Андреевна
призналась, что может сравнить
свои чувства разве что с рождени-
ем сына. Это и понятно, все сту-
дентки третьего курса за время
учебы тоже стали ее детьми: и Ле-
на Илякова, занявшая первое мес-
то, и Карина Гопаненко, пришед-
шая к финишу второй, и Катя Зе-
нина - «бронза». В соответствии с
местами призеры получат - 40, 30
и 20 тысяч рублей. Кроме того, за
первое место Почта России учре-
дила свой приз - большой телеви-
зор. Все остальные участницы по-
лучили поощрительные призы -
пакеты с косметикой.

Елена ВОЛКОВА

Вожидании мэра энергетики и стро-
ители проводят небольшое сове-
щание на улице. Подхожу к гене-

ральному директору ОАО «МОЭК» Алек-
сандру Ремезову.

- Чего вы ожидаете от посещения
станции мэром?

- Юрий Михайлович настолько разби-
рается во всех деталях, что важнейшие
вопросы решаются прямо здесь, в его
присутствии. Это, с одной стороны, от-
чет, а с другой - определение ближай-
ших планов, сроков.

- У нас дефицит электричества, его не
хватает и технопарку, и новой ветке ме-
тро до Строгина, - добавляет префект
СЗАО В. Козлов. - А развитие террито-
рии требует и совершенствования энер-
гетических мощностей. В свое время
строили только тепловые станции и не

думали, что при производстве тепла
можно получать электроэнергию. Вот
теперь наращиваем.

Строительство ПГУ идет в условиях
сложного рельефа местности - перепад
высот на площадке достигает 15 мет-
ров, поэтому было принято решение о
террасной конструкции электростан-
ции.

...И вот появляются долгожданные
гости: мэр Москвы Юрий Лужков, пер-
вый заместитель мэра в правительстве
Москвы, руководитель Комплекса го-
родского хозяйства Петр Аксенов, ру-
ководитель Комплекса экономического
развития города Юрий Росляк, предсе-
датель Мосгордумы Владимир Плато-
нов. Им показывают новинки энергети-
ки: сначала гости плотно заполняют
трансформаторную, потом смотрят

КРУЭ. Это уникальное суперсовремен-
ное распределительное устройство.
Раньше такие агрегаты занимали гекта-
ры земли, а здесь все компактно, обо-
рудование находится под надежной
крышей. Белые трубы наполнены эле-
газом - это газ, который не может
вспыхнуть от электрической искры. По-
дивившись на новинку, сделанную в
Швеции, гости идут к стенду, на кото-
ром размещен план дальнейших работ
на РТС. Тут журналистам пришлось не-
легко - мало того что мы мало понима-
ем в элегазе и мегаваттах, так еще и
схемы читать не умеем в отличие от
специалистов - Ю. Лужкова и П. Аксе-
нова.

Затем было совещание - обсуждали,
как и что надо сделать, чтобы уже в
этом году в эксплуатацию вступил пер-
вый энергоблок мощностью 130 МВт.
Ввод второго энергоблока запланиро-
ван на следующий год.

...Мы возвращались к станции метро
по красивейшему округу столицы, где
Москва-река петляет и открывает взгля-
дам красивейшие просторы. Вдали над
рекой висит вантовый мост, над водой
кружат чайки. Скоро сюда придет метро,
и место это станет не менее популярным,
чем Воробьевы горы. Но сначала сюда
придет электричество, без которого сов-
ременный город не может развиваться.

Галина КРАСОВА

Те, кто в воскресенье, 22
апреля, не побоялся
уличной прохлады и при-

шел в парк Победы, не жалели
об этом ни минуты. В этот день
на Поклонной горе развернул-
ся российский экологический
фестиваль «День Земли».

В нашей стране этот фести-
валь проводится впервые. Он
приурочен к одноименному
интернациональному праздни-
ку, который был учрежден
ЮНЕСКО в 1970 году и отмеча-
ется 22 апреля. Тот факт, что
наконец-то праздник добрался
и до России, не может не радо-
вать. Вот что сказал на пресс-
конференции, посвященной
фестивалю, председатель его
оргкомитета, заместитель ру-
ководителя Федеральной
службы по надзору в сфере
природопользования Олег
Митволь:

- С климатом Земли проис-
ходят существенные измене-
ния. У нас в январе весенняя
погода, в Германии в апреле
30-градусная жара. Неизвест-

но, к чему мы придем не через
тысячу лет, а уже через одно
поколение. Весь мир обеспо-
коен проблемами глобального
потепления. У нас же об этом
почти не говорят. И для Рос-

сии в целом, и для Москвы в
частности проблемы экологии
– одни из важнейших, и мы
должны задуматься о том, как
не повторить судьбу тех самых
динозавров, что вымерли из-
за изменения климата.

Уверена, что все участники
фестиваля непременно о про-
блемах экологии задумаются.
Уж больно насыщенной и раз-
нообразной получилась его
программа, длившаяся с по-
лудня и до вечера. Детям и

взрослым предлагалось отве-
тить на вопросы семейной эко-
логической олимпиады, поуча-
ствовать в спортивных сорев-
нованиях, понаблюдать за по-
казательными выступлениями

каратистов, борцов таэквондо,
роллеров, полюбоваться шоу
каскадеров... Для всех желаю-
щих работала бесплатная юри-
дическая консультация по воп-
росам земельного пользова-
ния. Но, конечно, главным дей-
ством фестиваля стало строи-
тельство качелей, которые бы-
ли зарегистрированы предста-
вителями Книги рекордов Гин-
несса как самые большие в
мире! Качели состояли из 17
секций, их длина – 90 метров,

а высота – 2,5 метра. Одновре-
менно на этом аттракционе-
рекордсмене качались 52 ре-
бенка! Цель организаторов
фестиваля – с помощью каче-
лей привлечь на Поклонную
гору народ – была выполнена!

Фестиваль призван объеди-
нить самых разных людей –
взрослых и детей, профессио-

нальных экологов и просто не-
равнодушных к состоянию
природы. Но все-таки главным
образом акция ориентирована
на молодежь. Именно от моло-
дых зависит будущее нашей
Земли, именно им в первую
очередь нужно задуматься о
том, как помочь планете.

А помочь можно просто, и
об этом тоже шла речь на фе-
стивале. Вот, например, боль-
шинство из нынешнего поко-
ления молодых к субботникам

относится скептически, считая
их пережитком прошлого. А
между тем именно субботник
– одна из простейших форм
заботы о своей природе. Вый-
ди во двор – да вот хотя бы в
День Земли! – подбери с газо-
на бумажки, собери прошло-
годние листья... Пустячок, ка-
залось бы, но тоже вклад в об-

щее дело! Вот и я, погуляв ча-
сок по аллеям парка Победы,
отправилась улучшать эколо-
гию земли.

На пресс-конференции жур-
налистам подарили по малень-
кому пакетику с семенами цве-
тов. Их-то я и посадила – пока
в коробочку с землей, стоя-
щую на подоконнике. Настанет
лето, и они «переедут» на ули-
цу. Пустячок? Но ведь надо же
с чего-то начинать...

Лидия ГРОМЕКА

ПРОВЕЛИ НА ЧУДО-КАЧЕЛЯХ
ДЕНЬ ЗЕМЛИ 

ШЕСТИТРУБНЫЙ 
ЗАВОД ЭНЕРГИИ

Какая она огромная, эта РТС «Строгино»! Гигант-
ский участок земли, над ним торчат шесть труб,
громадные производственные корпуса, некоторые
уже с закрытым контуром, а некоторые - в виде
каркасов. В день субботника, 21 апреля, сюда с
визитом ждали мэра Москвы, чтобы показать, как
идет строительство уникальной, самой мощной в
Москве парогазовой установки (ПГУ). Ее 260 МВт
электричества ждет весь северо-запад Москвы.

ЗА СОХРАННОСТЬ ПИРОЖНЫХ 
ПОЧТА НЕ ОТВЕЧАЕТ...

Оскоростном трамвае говорят давно. Теперь, кажется,
начали обсуждать всерьез. По крайней мере, во втор-
ник, 24 апреля, на заседании столичного правительст-

ва, когда рассматривалась «Концепция целевой среднесроч-
ной программы восстановления и модернизации трамвай-
ных путей в городе Москве на 2008-2010 годы».

ТРАССЫ ДЛЯ
ТРАМВАЯ-СКОРОХОДА

Наша столица в этом, конечно, не первопроходец. В зару-
бежных мегаполисах еще с 1970-х годов уделяется самое
серьезное внимание развитию скоростного трамвая. Теперь
наконец и мы решили, что этот самый трамвай может раз-
грузить московские дороги.

Что же, собственно, планируется строить? Еще не так дав-
но говорили о шести маршрутах скоростного трамвая. Эта
программа скорректирована. Появятся, как заявил руково-
дитель Департамента транспорта и связи Леонид Липсиц,
сразу восемь новых линий: улица Академика Янгеля - Юж-
ное Бутово - Щербинка, метро «Университет» - район Щуки-
но, Ивановское - Новокосино - Кожухово (с дальнейшим вы-
ходом на действующие трамвайные пути у станции «Новоги-
реево»), Коптево - Медведково, Чертановская улица - Бирю-
лево Западное - метро «Теплый Стан», метро «Университет»
- Мичуринский проспект - район Очаково, Судостроительная
улица - Люблино, Открытое шоссе - Гольяново - 16-я Парко-
вая улица - станция метро «Первомайская».

Кроме того, предложено организовать скоростное движе-
ние трамваев и на ряде существующих линий. Для этого за
три ближайших года предстоит построить 191 километр но-
вых путей, а также модернизировать 80 километров и вос-
становить еще почти 81 километр действующих.

Правительство Москвы рассмотрело также вопрос «О хо-
де подготовки образовательных учреждений системы Де-
партамента образования города Москвы к новому 2007-2008
учебному году».

Геннадий ВОСКРЕСЕНСКИЙ

Окончание. Начало на стр. 1
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